

2025年度給付生からのハガキ (2025年10月 vo.1)



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

お世話になっています。10月、11月分の奨学金の入金を確認いたしました。心より感謝申し上げます。8月は授業がないため9月に行われた修士1年の発表会に向けて研究に集中して取り組みました。実験を重ねた成果もあり、発表会では自分なりに大きな成果を報告することになりました。また、就職活動の一環としてインターンシップにも参加しました。2日間という短い期間でしたが、実際の研究現場に触れることが自分が目指す研究職への働き方や考え方を学びることができて大変有意義な時間となりました。さらに10月11月からは冬季インターンシップ選考が始まるためこれまでの経験を生かしていながら臨みたいくと考えています。

附生といふ生活にも慣れ、後輩の指導や支えも機会も増えました。今後は、自分自身の成長に加えて周囲にも目を向くからもうよう意識している。これからも期待に応えられるよう精一杯努力します。(東京農業大学大学院 应用生物科学研究所)
(農芸化学専攻 1年)

お世話になっております。
このたびは10月・11月分の奨学金を支給していただき、心より感謝申し上げます。

先日、無事に基礎看護実習Ⅰを終えることができました。実習を通して、看護師の存在が患者さんにとて、どれほど大きな支えになるかを強く感じました。心疾患を抱える患者さんを観察し、看護師がどのように関わっているのかを学び、幼少期に入院したときの記憶とも重なり、看護師の言葉や態度が患者さんの不安を和らげるこの大切さを改めて実感しました。この実習を励みに、今後の学びにも一層力を入れていきたいと鬼ります。奨学金は、実習に必要な交通費や物品の準備費用として大切に使わせていただきました。この経験が、今後の成長への大きな励みとなっています。朝晩の冷え込みが増してまいりました。皆さまもどうぞお身体にお気をつけてお過ごしください。今後ともよろしくお願ひいたします。

(新潟薬科大学看護学部看護学科 1年)

いつもお世話になります。

この度は10月・11月分の奨学金を入金いただき、誠にありがとうございます。

夏休みにはセミナー活動の一環として、新潟での他の大学の建築学生と合同プロジェクトで宿舎、小屋や古民家を活用して模型の展示やワークショップなどを開催いたしました。夏休み、半分以上をこのプロジェクトに費やしましたが、他の大学生からの学びや、地元の方々の良いリアクションなど、大きな経験を得ることができました。

また、さらには京都、奈良でのゼミ合宿もあり、先生と寺院ばかりの名建築を巡りました。修学旅行で中学生の頃に見学した寺院でも、建築学生になってからと視点が全く当時とは異なっています。これからも、知識を深めながら、身に引き継ぐ意図でいます。

本来であれば遠征費など手が出も難しい中、このような貴重な体験をさせていただけるのは皆様のご支援のおかげです。誠にありがとうございます。

皆様のご期待に添えるよう後期も頑張ります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

(共立女子大学 建築デザイン学部 建築・デザイン学科 3年)

2025年度給付生からのハガキ (2025年10月 vo.2)



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

お世話になっております。10・11月分の振り込みを確認いたしました。心より感謝申し上げます。

先日のオンライン交流会は大変有意義な時間となりました。普段、接することの少ない他大学や理系の方々と交流し、各分野や大学院に関する知見を得られました。参加してよかったです。貴重な機会をいたたき、改めて御礼申し上げます。

9月にはカーナを訪問いたしました。プログラムでは午前にカーナ大学の授業を受講し、午後には、博物館や奴隸貿易が行われていた場所へのフィールドワークを行いました。経済の授業を通して強い衝撃を受けました。カーナでは開発支援による債務の蓄積や不平等な貿易構造により産業発展が難しく、若年層の失業も深刻な現状を知りました。一方で、人々はとても明るく挨拶からすぐに打ち解けられる温かさに触れたことがでござります。

秋学期は余裕がででるうなのに、新たに課外活動に参加し、地域貢献にも取り組みたいと考えています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。 上智大学総合国際学部1年

いつもお世話になります。

10・11月分の奨学金の振り込みを確認いたしました。ご支援いただき、本当にありがとうございます。

長く続けていた就職活動ですが、内定先が決まり、ようやく終了したことをこちらでご報告させていただきます。ハガキでも長らくご報告をし続けておりましたが、時間がかかるのも自分の納得がいくところに就職したからにため、悩むことも多くありました。満足のいく結果になりましたと感じております。皆様のご支援あってこのこの結果です。いつも本当にありがとうございます。後学期が最近始まり、授業も将来役に立ちそうな授業をいくつか取っていきます。今後は学生生活のラストスパートを悔いなく全力で過ごしたいと思います。たくさん学び、挑戦していきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

(産業能率大学情報メディア学部現代メディア学科4年)

10月、11月分のお振込みを確認いたしました。ありがとうございます。

ようやく涼しくなってまいりましたが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。私は8月末ごろ、龍谷大学の学生として中国領事館に招待されていました。中国研修へ行きました。旅程は一週間で、歴史遺産を見学したり、現地の大学生と交流したりするという内容でした。幸いなことに、諸費用は全て領事館が負担してくださいましたので、手放して研修に臨むことになりました。私は中国史を研究しているため、訪問は長年の夢のひとつでした。また、国際交流の担い手となり、外国との架け橋となることは、人生の目標として掲げてきました(ごめん)。大学院進学によって成し遂げたいことでした。このように、キャリアの目標達成へ向けて前進できたのは、pp奨学金のご支援のおかげです。引き続き宜しくお願いします。龍谷大学大学院文系研究科修士1年

2025年度給付生からのハガキ (2025年10月 vo.3)



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

お世話になっております。10月、11月の2ヶ月分の振込みを確認しましたので、ご報告させていただきます。ご支援ありがとうございます。

8月、9月は夏休み期間で毎日の遊びと生活していました。高校の友人との再会や、サークルでの合宿もあり、思い出がたくさんできました。また、企業のインターンシップにも参加し、自分に足りない点を再確認することができました。3年後の就職をめくすえ、自分の成長につなげていきたいと思います。

9月末から大学での授業が再開します。春学期は満足のいく成績がとれましたので、秋学期も頑張ります。

引き続き、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

(明治大学法学部法律学科1年)

お世話になっております。10月、11月分の入金の方確認いたしました。ありがとうございます。

現在は、資格取得の勉強のため忙しい日々が続いております。施設に行き、学習する機会もあり、より実践的な学びになっていると感じています。また、卒業研究も順調に進んでおり、後期のゼミでも、この調子で進めることができます。加えて、卒業までに語学力を高めると考えていました。加えて、卒業までに語学力を高めるという目標もあるので、頑張りたいと思いつます。今後とも宜しくお願ひいたします。

(山形大学地域教育文化学部地域教育文化学科4年)

お世話になっております。
10月、11月分の給付を確認いたしました。
ご支援いただきありがとうございます。
大学は夏季休暇が明け、

授業が始まりました。
司書課程の授業もより専門性が
増し、様々なことを学んでいます。
秋学期も春学期に引き続き、

気を抜かず取り組んでいきます。
季節の変わり目で体調を崩して
しまわないように、支援者の皆さんも
ご自愛ください。

大正大学文学部 日本文学科 2年